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11月19日，安徽文一男篮就要开始“江淮
行”了，届时将与美国明星联队迎来六场交锋。
现在，球队备战情况如何？比赛的主要目的是什
么？会不会真刀真枪的比赛？11月13日，记者
来到安徽文一篮球俱乐部训练馆进行了探访，并
专访了球队主教练郑武。
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联合投注中大奖
星报讯（朱明亚） 10月

20日，足彩14场开奖，当期一

等奖单注奖金 262765 元，亳

州27076网点中了其中一注。

经过了解，这注一等奖是业主

与彩民联合投注中得的，当日

下午两人经过认真研究和分

析，拿出一个复式单子，投注

金额是 3072 元，他俩感觉很

好，就一人一半金额打出了这

个单子。第二天早上经终端

机兑奖，确认中得一等奖一

注，奖金262765元，二等奖11

注，单注奖金4459元，共累计

中得奖金31万多元。

换终端换来七万
星报讯（赵杰） 近日，阜

阳市很多体彩销售点里更换

了新的彩票终端机，有不少老

彩民开玩笑说：“新机器，新运

气，多打几注，现在奖池这么

高，说不定运气就来了！”

不知道是不是巧合，位于

阜阳市开发区商业街的一家

体彩销售点，在10月份刚刚更

换新终端机后，立刻就中了一

注超级大乐透二等奖，奖金7

万多。据该网点业主说，这注

二等奖是一位年约30岁左右

的男性彩民机选投注。

小联赛也能中大奖
星报讯（张川） 铜陵竞彩又传喜讯，

13017网点彩民通过竞彩3串1过关倍投

中得奖金16675元。10月10日下午，大

奖得主小张来到铜陵市体彩分中心兑

奖。小张原来购买了21张相同的竞彩足

球混合过关的彩票，每张都是过关3串1、

倍投99倍，每张中奖660.33元，21张共收

获16675元。

小张此次投注也相当有技巧，选择的

3场比赛，分别是美国职业大联盟洛杉矶

银河VS皇家盐湖城“胜”、挪威超级联赛

的海于格松VS布兰“负”、阿根廷甲级联

赛的博卡青年VS老虎竞技“胜”。小张可

谓艺高人胆大，3场比赛不但都是单选容

错串关，每张彩票还倍投99倍，单张彩票

投注额198元，他一口气连打了21张相同

投注内容的彩票。幸运的是，投注的3场

比赛结果全部精准命中，21张彩票斩获奖

金16675元。

值得众多彩民借鉴的是，小张对各大

联赛都有自己独特的见解，特别是一些小

联赛，他说：“五大联赛的球队强弱不是太

分明，而一些小型联赛中有很多都是稳胆，

投注这些稳胆虽然奖金少点但是看准后进

行串关倍投还是能得到很好的回报的。”

颍上县体彩18813网点是笔者片区

的乡镇网点，一直销量不高，每月销量只

能达到3000元左右，业主经常说在乡镇

就那么多人，没人买，笔者说的一些东西

业主也因销量低不想做。今年8月份，

该网点买断该租赁，经与业主沟通，他决

定把彩票店转给自己的亲戚经营。

新业主接手后精气神很足，联系笔

者说他的新店怎么装修好看，经常询问

有没有能提升销量的方法。通过交谈能

感觉到新业主对于经营彩票很上心，笔

者首先按照专营店的要求给网点布局，

然后带新业主去一些销量好的彩票店学

习观摩，就这样，在新业主刚接手的8月

份销量就提升到将近1万元，9月的月销

量更是提升到2万多。

11月在颍上县体彩乡镇网点交流会

上，新业主对自己的做法总结了以下几

方面：

一、LED电子屏从开门一直开到晚

上关门，上面打上店里能销售的彩票类

型，这样在天黑以后会很显眼，离很远的

距离就可以看到有彩票店；

二、开奖号码更新及时，对于下发的

宣传品尽力用好，每天花一、二十分钟可

以把号码更新完，当日开奖牌往外面一

挂，大乐透奖池多少多少亿，很吸引人的；

三、对彩民热情一些，跟彩民没事就

聊天，彩民就算不打票，熟悉了后也到店

里坐坐，给他倒杯茶，就可以聊半天。这

样可以增近关系，留住彩民。

他的介绍也给笔者和其他业主提个

醒，在销量低的时候不要老是抱怨没人

买，位置不好什么的，首先从自身找原

因，自己有没有做好？销量低，自己有没

有努力想过怎么提升销量了吗？为什么

有的彩民打了几次就不来打票呢？

叶山琳

球员：处于最佳状态

记者：安徽文一新引进了不少球员，

阵容改造和磨合进行着最后的调整。目

前，球队的状态怎么样？

郑武：大战当前，对安徽文一来说，最

大的优势在于球队目前并没有受到伤病

困扰，全队都处于最佳状态。训练了这么

久，状态也是越来越好，大家也快到出状

态的时候了。

记者：司坤和刘洺宇不在球队中，是

不是对球队实力有些影响？

郑武：我们球队打的是整体，这对球

队来说，并没有太大影响。

目的：磨合球队阵容

记者：那么，对于美国明星联队，安徽

文一方面是不是专门去研究？

郑武：虽然对手的详细比赛录像俱乐

部目前并未拿到，但从对方的身高和年龄

来看，实力依旧不容小觑，美国号称篮球

王国，实力摆在那里，球员的个人实力肯

定在我们之上。他们肯定是以速度和冲

抢能力见长，所以对我们球队的实力将是

一次巨大的考验。

记者：与美国球队交手，对于年轻的

安徽文一来说，最重要的是什么？

郑武：胜负固然重要，但更重要的是

球队能够在这几场比赛中收获什么。我

们现在缺少的就是比赛，因此这几场比赛

一定要把握住机会，通过比赛来检验球队

在平时训练中的不足，发现问题，从而在

下一阶段的训练中来解决问题。

记者：说说新引进的球员吧，现在磨

合得怎么样？

郑武：将会在这次比赛中尽可能地磨

合阵容，李骏、邓钦硕和杨文博都是新队

员，他们需要在比赛中尽快地融入球队，

这是我们的目的之一。虽然平时训练也

有磨合阵容，但比赛毕竟是“真刀真枪”，

意义显然不可同日而语。而且，就现阶段

而言，球队还是缺少比赛的机会。

外援：圈定大致范围

记者：据说明年 NBL 联赛极有可能

会迎来翻天覆地的变化，其中外援政策有

可能会允许引进两名外援，安徽文一有些

什么举措吗？

郑武：我们虽然圈定了外援的大致范

围，但由于篮协对于外援的相关政策没有

下来，所以目前还不敢过于轻举妄动。而

且，从另外一个角度来说，如果明年联赛

有大变化，比赛时间和赛程极可能也有变

化，因此即便最终看中了某个外援，也不

敢贸然签下来。联赛赛程和时间都是未

知，所以目前的我们也只能等待了。

国足今晚拿“青年军”热身
星报讯（杨扬） 为备战今晚与新西

兰队的热身赛，国足已在江西南昌集结完

毕。在赛前通气会上，主帅佩兰表示，国

足此次集训的首要目标是提高进攻端的

效率，争取获得胜利拿更多的排名积分。

佩兰介绍，此次来南昌参加比赛的新

西兰队是一支青年军，他强调：“他们采取

的是英式打法，所以我们也会根据他们的

打法安排11人出场阵容。我们每场比赛

都希望能够取得胜利，拿到更多的国际排

名积分，这个原则是不会变的。我们会在

这个原则的基础上对自己提出更高要求，

另外也会把比赛中的一些小细节做好。”

按照佩兰的说法，在最近4场热身赛

里，后卫张呈栋、张琳芃、冯潇霆、任航，中

场吴曦、蔡惠康、武磊是“多次出现”的队

员，加上老将郑智，这些队员将会是中国

队征战亚洲杯时的“骨架”。

这支来华的新西兰队最大的特点就

是年轻，主帅哈德森是出生在美国的英格

兰教练，今年才33岁。

火箭“擒狼”湖人再遭败绩
据新华社电 四天前吃到新赛季首场

败仗的火箭队，在昨日的比赛中以113:101

战胜了森林狼队，而湖人则客场不敌鹈鹕。

火箭与森林狼的比赛在墨西哥城进

行。上一场比赛因流感缺席的“魔兽”霍

华德拿下了22分和10个篮板，哈登也打

出了23分、10次助攻的两双数据。

尽管科比发挥出色拿下全场最高的33

分，但依旧无法阻挡湖人本赛季的颓势，客

场以102:109不敌鹈鹕。布泽尔得到16分

和6个篮板，林书豪则贡献了15分外加4次

助攻。鹈鹕队的“浓眉哥”安东尼·戴维斯拿

到25分、12个篮板外加6次封盖。

要想销量好，业主要勤劳

安徽文一男篮主教练郑武谈“江淮行”

真枪上阵，磨合阵容


